

Generalversammlung TSV Förderverein

16.02.2016 13:35 von Rechner Uli (Admin)

Götzingen. (jm) Mit herzlichen Grüßen eröffnete Vorsitzender Martin Hornung die Jahreshauptversammlung des TSV-Fördervereins im TSV-Sportheim. In seinem Jahresbericht ging er ein auf den Stand der Dinge um in Angriff genommenen Fanprojekte sowie die recht inzwischen erreichte gute Position um die Bandenwerbung. Mit Hinweisen auf die Ziele im neuen Vereinsjahr und Dank an alle Helfer und Sponsoren beschloss er sein Resümee. Frau Nikolaus, Leiterin und Trainerin der Männer-Gymnastik-Gruppe, gab Aufschluss über die Situation dieser Abteilung mit derzeit 28 Teilnehmern bei diesem Bewegungs-Programm. Mit dem Hinweis auf den Beginn des neuen Kurses am 23. Februar warb sie um die Teilnahme weiterer Herren an dieser Gesundheitsvorsorge.

Den recht positiven Wirtschaftsbericht legte Kassenwart Alexander Leist vor und bekam durch die Kassenprüfer Bernd Egenberger und Günther Volk eine einwandfreie Geschäftsführung bescheinigt. Nach einstimmiger Entlastung der Vorstandschaft wurde bei den Neuwahlen folgendes neue Führungsteam ins Amt berufen: Vorsitzender Thilo Jaufmann, Stellvertreter Georg Schifferdecker, Kassenwart Klaus Öppling und Schriftführer Manuel Stieber. Der neue Vorsitzende dankte seinem Amtsvorgänger für seinen Einsatz und ganz besonders auch Kassenwart Alexander Leist, der nach zehnjähriger Amtszeit, für sein Engagement. Nach einem kurzen Ausblick auf die künftige Arbeit und die anvisierten Ziele, wobei auch Sanierungsmaßnahmen am Sportheim eine Rolle spielen dürften, beschloss er mit Dankesworten die harmonisch verlaufene Versammlung. jm

Pressebericht von Walter Jaufmann.